

Weiterbildung der hauptamtlichen DRK-Führungs- und Leitungskräfte



Unser Foto zeigt die Teilnehmer*innen der Weiterbildung der hauptamtlichen Führungs- und Leitungskräfte des DRK-Kreisverbandes Bitburg-Prüm mit Kreisgeschäftsführer Rainer Hoffmann (rechts) und den beiden Moderatorinnen Doris Hormel (zweite von links) und Sarah Bouanani (Mitte).

Bitburg (rh) Am Dienstag, 11. Oktober 2022 fand eine kreisweite Weiterbildung der Führungs- und Leitungskräfte des DRK-Kreisverbandes Bitburg-Prüm (aller DRK-Einrichtungen) statt.

Unter der Leitung von Doris Hormel (von Arbeit und Leben) und Sarah Bouanani (vom DRK-Landesverband Rheinland-Pfalz) stand die Weiterbildung unter dem Themenbereich „Kooperation und Zusammenarbeit stärken“.

Die insgesamt 21 Teilnehmer*innen aus allen Facetten der Bitburg-Prümer Rotkreuz-Arbeit (Rettungsdienst, Pflege, Kinder- und Jugendhilfe und Verwaltung) konn-

ten sich einen Tag lang mit anderen Bereichen austauschen und verschiedene Möglichkeiten der engeren Zusammenarbeit besprechen. Es wurden Aufgaben für die Zukunft verteilt.

Geschäftsführer Rainer Hoffmann zeigte sich sehr zufrieden mit dem Fortbildungstag, die gesteckten Ziele wurden erreicht und -dies war ihm sehr wichtig- es hatte allen viel Spaß gemacht.

„Durch solche Veranstaltungen wird die „Rotkreuz-Truppe“ zusammengeschweißt und wir können unsere gesteckten Ziele besser erreichen“, so Hoffmann in der Bewertung der Veranstaltung. ■

Ferienfreizeiten der mobilen Jugendarbeit in den Sommerferien



Die Teilnehmergruppe der Berlin-Jugendfreizeit in den Sommerferien 2022.

In der dritten Sommerferienwoche ging es für 41 Jugendliche im Alter zwischen 16 und 20 Jahren in das Schullandheim Schönwalde, nahe Berlin.

Die Beteiligung der jungen Menschen war hierbei ein Kernanliegen, daher wurden schon bei der Planung des Zieles die Teilnehmer/innen der Vorjahre mit einbezogen. Die Wahl fiel dieses Jahr auf Berlin.

Wie bei den Freizeiten der Mobilien Jugendarbeit üblich, gab es im Vorfeld kein festes Programm. Die Aktivitäten wurden von den Jugendlichen bestimmt und, wo möglich, mit geplant und umgesetzt. Am ersten Tag gab es jedoch einen festen Programmpunkt, da dieser im Vorhinein gebucht werden musste. Die Aussicht vom Berliner Fernsehturm bei Sonnenuntergang.



Watt-Wanderung auf Sylt.

Auch dieses Jahr fanden wieder Ferienfreizeiten für junge Menschen von ca. 13 bis 15 Jahren statt. Wie schon in den Jahren zuvor, ging es nach Westerland/Sylt.

Aufgrund der hohen Nachfrage der Vorjahre wurden dieses Jahr zwei Gruppen, mit jeweils 32 TeilnehmerInnen, angeboten. Beide Gruppen verbrachten jeweils sechs Tage in den Sommerferien auf dem Zeltplatz der Jugendherberge Dikjen Deel.

Weitere Infos unter

www.drk-bitburg-pruem.de ■

Herzlichen Glückwunsch zur bestandenen Notfallsanitäter*innen-Prüfung



Unser Bild zeigt die neuen frisch ausgebildeten Notfallsanitäter*innen 2022 mit der Leitung Rettungsdienst und der Geschäftsführung (v.l.n.r.) Leiter Rettungsdienst Manfred Böttel, Raphael Dengs (Großlangenfeld), Jörg Schwendemann (Sinspelt), Alexander Irsch (Baustert), Patric Steinmetz (Beilingen), Christina Kaufmann (Geichlingen), Anna-Maria Wilhelm (Arzfeld), stellv. Leiter Rettungsdienst Thomas Nußbaum und DRK-Kreisgeschäftsführer Rainer Hoffmann.

Eifelkreis (rh) Das Deutsche Rote Kreuz (DRK) im Eifelkreis Bitburg-Prüm konnte dieser Tage sechs neue Notfallsanitäter*innen zur bestandenen Prüfung gratulieren.

In einer kleinen Feierstunde gratulierte die Leitung Rettungsdienst (Manfred Böttel und Thomas Nußbaum) und DRK-Kreisgeschäftsführer Rainer Hoffmann den neuen Notfallsanitäter*innen zum erfolgreichen Abschluss der dreijährigen

Berufsausbildung.

„Die Notfallsanitäter*innen-Ausbildung ist eine herausfordernde und hochwertige notfallmedizinische Ausbildung, die hohe Anforderungen an alle Absolventen gestellt hat. Daher sind wir sehr froh darüber, dass alle im Eifelkreis auch ihre berufliche Heimat gefunden haben“, so Kreisgeschäftsführer Rainer Hoffmann in seinen abschließenden Worten.

Ausbildungsstart für sieben neue Auszubildende als Notfallsanitäter/in



Unser Bild zeigt die neuen Auszubildenden Eva Görgen (Oberweis), Dennis Hoffmann (Lünebach), Karsten Kiefer (Wasserliesch), Sara Nelles (Sevenig/Our), Maurice Stolze (Wasserliesch), Leonie Thielen (Neidenbach) und Laura Weber (Euscheid) mit der Leitung Rettungsdienst Manfred Böttel (links) und Thomas Nußbaum (zweiter von rechts), sowie Kreisgeschäftsführer Rainer Hoffmann. Es fehlte auf dem Bild (wegen Krankheit) Leonie Thielen (Neidenbach).

Insgesamt bildet der DRK-Kreisverband Bitburg-Prüm zurzeit 17 Notfallsanitäter/innen in drei Ausbildungsjahren aus. Weitere Informationen über die Ausbildung zum/zur Notfallsanitäter/in erteilt Ihnen gerne die Leitung Rettungsdienst unter rettungsdienst@drk-bitburg-pruem.de

Einladung zur Papierwerkstatt

Bitburg (rh) Der Fachbereich Flucht, Migration und Integration des DRK-Kreisverbandes Bitburg-Prüm lädt zur „Papierwerkstatt“ in den Herbstferien ein.

Dieses Angebot richtet sich an Kids von 8 bis 12 Jahren. „Mini Herbst-Laternen“ oder andere kreative Sachen der Herbstdeko können selbst mit Papier, Schere, Kleber und Farbstiften gemacht werden.

Das Angebot ist kostenlos.

DRK-Kreisverband Bitburg-Prüm e.V.
Bereich Flucht, Migration und Integration
Rot-Kreuz-Straße 1-3
54634 Bitburg



Einladung zur Papierwerkstatt in den Herbstferien:



Welche Herbstdeko man selbst mit Papier, Schere, Kleber und Farbstiften machen kann, das wird Kindern in den Herbstferien gezeigt.

Mitmachen ist kostenlos. Die Papierwerkstatt findet nur ab 3 TeilnehmerInnen statt. Dabei sein können Kids nach Anmeldung (durch die Eltern) bis zum Montag, den 17.10.22 bei Karin Jung unter der Telefonnummer 06561-6020237 oder der Emailadresse Karin.jung@drk-bitburg-pruem.de.

Die Bundesagentur für Migration, Flüchtlinge und Integration
des Bundesministeriums für Arbeit und Soziales

Anmeldungen werden gerne von Karin Jung beim DRK-Kreisverband unter 06561-6020237 oder E-Mail: karin.jung@drk-bitburg-pruem.de entgegen genommen.

Also Mitmachen ist angesagt!

Impressum

DRK-Kreisverband Bitburg-Prüm e.V.
Rot-Kreuz-Straße 1, 54634 Bitburg
Email: info@drk-bitburg.de
Internet: www.drk-bitburg-pruem.de

Druck & Auflage:
5.000 Stück und E-Mailverteiler

Layout & Satz & ViSdP:
Rainer Hoffmann, Kreisgeschäftsführer

Bildnachweis:
DRK-Kreisverband/Rainer Hoffmann

Wir sind zertifiziertes Mitglied bei der



Besucht uns auf
facebook



<https://facebook.com/drkbitburgpruem>